



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:25

PAG - 1 -

SEGUNDA ENTREGA

Martes 25 de Noviembre de 2003

Bolsa de Noticias

+Repacto libero-sandinista va más allá. (Portada)

- +Incluye destitución de Bolaños.
- +Constituyente quedaría convocada en diciembre.
- +Revivir acuerdo de gobernabilidad.
- +Vuelve posibilidad de juntar elecciones.
- +Algunos diplomáticos están informados.
- +Dispuestos a sacrificar la HIPC y culpar a Bolaños.

+Alianza con el FSLN ha costado millones dice Baldizón. (Portada)

+El presidente del GUL, Miguel López Baldizón, dijo que Daniel Ortega se ha beneficiado de su alianza con el Gobierno. Esa alianza estratégica con el FSLN le costó al Gobierno el año pasado 400 millones de córdobas con la aprobación de leyes que beneficiaron a las organizaciones y gremios de tendencia sandinista.

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE TV

Canal 100%

Programa: **De Mañana**

Presentador: Martín Madriz

Invitado: Dr. Alejandro Serrano

Tema: Varios

El doctor Serrano señaló que la actitud del Gobierno de los Estados Unidos, debe de estar en la búsqueda de un entendimiento de los liberales a efectos de que el Presidente de la República no necesite apoyarse en el FSLN. Asimismo dijo que lo que está aconteciendo no es un acuerdo nacional, porque eso implicaría no sólo a las dos fuerzas políticas que puedan hacer reformas constitucionales. Un acuerdo nacional significa un consenso de los distintos sectores del país, donde participen indiscutiblemente el Presidente de la República, el Gobierno y los dos partidos políticos que tienen el voto calificado del 60%.

Serrano expresó que es muy difícil un acuerdo nacional cuando los caudillos de las dos fuerzas políticas (Arnoldo Alemán y Daniel Ortega) tienen discursos tan fuertes en contra del jefe de Estado.

Canal 2

Programa: **Primera Hora.**

Presentador: Dino Andino

Invitado: Jaime Morales Carazo

Tema: Varios

El diputado de la bancada Azul y Blando, Jaime Morales Carazo, comentó que nadie asumiría costos políticos gigantes de oponerse a la aprobación de las leyes HIPC.

Indicó que el Presidente Bolaños le comentó en relación a las declaraciones de Daniel Ortega, que lo consideraba natural y estaba en su pleno derecho, pero que eso no iba a interrumpir la fluidez de las conversaciones.

En otro orden, Morales comentó que hay un factor muy importante en las percepciones que el sandinismo tiene en relación a las declaraciones imprudentes por parte de funcionarios del Departamento de Estado Norteamericano, que vienen a crear cierta confusión, cuando vienen a descalificar a Ortega y Alemán; agregándole a esto los mensajes de la Ley de Servicio Civil, la Ley de Carrera Judicial, la reunión que se efectuó el día de ayer con funcionarios de EmbUSA "esta concatenación de hechos permiten figurar un escenario de conjura, no sólo interna entre el Gobierno y



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:25

PAG - 2 -

el PLC, sino también con los gringos". Como Alemán y Ortega son perseguidos por los estadounidenses, ¿Qué es lo que ellos están haciendo? enviando un mensaje de acercamiento, pero que a su vez es un mensaje con un costo político inmenso, que es percibido como una cuestión negativa.

Canal 12

Programa: **Buenos Días**

Presentador: Danilo Lacayo.

Invitado: Augusto Navarro / Alvaro Fiallos

Tema: Necesidades de los productores

ACTIVIDADES DE LA PRIMERA DAMA

+Familiares de la niña Ruth García, que será trasladada al Hospital de Texas para ser tratada por sus quemaduras, solicitan ayuda para los gastos de manutención de la persona que acompañará a la niña a Texas. (TV. Noticias, Canal 2)

AGENCIAS Y PERIODICOS INTERNACIONALES

Comisión policial estudia "perfil" de pandillas para combatirlas. (La Nación, Costa Rica / ACAN-EFE)

Un grupo de oficiales de los países centroamericanos, encargados del combate a las pandillas o "maras", iniciaron en Managua el lunes una reunión de dos días para saber el "perfil" de esos grupos, para reducirlos paulatinamente.

Los oficiales han realizado igual trabajo en Belice, Guatemala, El Salvador y Honduras, y concluirán su trabajo el 6 de diciembre en Panamá, donde darán a conocer el plan regional para combatir a "este flagelo".

Ortega busca pacto . (La Nación, Costa Rica / AP)

El líder sandinista Daniel Ortega se mostró partidario de llegar a determinados acuerdos políticos con los liberales allegados al encarcelado expresidente Arnoldo Alemán, que podrían allanar su liberación.

Ortega aclaró que la libertad de Alemán, acusado de fraude al Estado y lavado de \$100 millones, no sería tema de las negociaciones, pero los liberales han insistido en ese tema, incluso ante el presidente Enrique Bolaños.

La jueza Juana Méndez, que procesa a Alemán, es una declarada sandinista y se cree que podría ceder ante presiones de los jércaras sandinistas, según fuentes allegadas al mandatario.

PLC de Nicaragua está dispuesto a negociar acuerdo político con sandinistas. (La Prensa, Honduras)

El Partido Liberal Constitucionalista (PLC, derecha) de Nicaragua manifestó que está dispuesto a negociar con el opositor Frente Sandinista de Liberación Nacional (FSLN, izquierda) un acuerdo político que impulse "cambios" no precisados para fortalecer la democracia y la estabilidad institucional. El anuncio fue formulado en rueda de prensa por el vicepresidente del PLC, el diputado Wilfredo Navarro, quien aseguró que la propuesta de un pacto político fue aceptada por el FSLN, liderado por el ex presidente Daniel Ortega (1979-90). "Desde hace año y medio el PLC ha estado impulsando la búsqueda de un acuerdo nacional con la participación de las fuerzas políticas, económicas y sociales del país y nos satisface que el señor (Daniel) Ortega reconozca que nuestra posición era la correcta", declaró Navarro.